
Procès-verbal du Conseil d’Établissement 
École Louis-Hippolyte-Lafontaine 

 
Date :  Le mercredi 24 octobre 2018 

Heure :  19h 

Lieu :  Salles des professeurs 

 
 

Étaient présents : 

Directrice : Anne-Sophie Maguire-Armand 

Membres CÉ – Personnel : Pascale Bourret, Nathalie Maurice, Pierre-Marc Veillette, 

Anne-Sophie Aubry 

Membres CÉ – Parents : Remi Duquette, Stéphanie Poullin, Jean Beaudoin, Marie-

Claude Béland, Michel Dubois 

Membres OPP :  Stéphanie Bouchard 

Membres Fondation : Gaëlle Guillermic 

Service de garde: Micheline Boisvert 

Invité:  

Absents :  

 

 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour  

• Proposée par Pascale Bourret. Secondée par Anne Sophie Maguire-Armand. 

2- Régie interne 

• Tour de table : les membres de la réunion se présentent : Anne-Sophie Maguire-

Armand, Rémi Duquette, Stéphanie Bouchard, Pascale Bourret, Gaëlle 

Guillermic, Nathalie Maurice, Stéphanie Poullin, Micheline Boisvert, Jean 

Beaudoin, Pierre-Marc Veillette, Anne-Sophie Aubry, Marie-Claude Béland, 

Michel Dubois. 

• Fonctions et pouvoirs (LIP) 

i. Anne-Sophie Maguire-Armand explique les fonctions et pouvoirs (LIP) 

• Règles de fonctionnement 

i. Calendrier et horaire 

• Les prochaines rencontres du CÉ seront les : 28 novembre 

19h00, 19 décembre 18h00, 30 janvier 19h00, 27 février 19h00, 

10 avril 19h00, 15 mai 19h00, 19 juin 18h00. 



ii. Rôle du président, du vice-président, du secrétaire, du délégué au 

Comité de parents – nominations 

• Marie-Claude Béland et Jean Beaudoin se présentent pour le 

poste de président(e). Marie-Claude est élue au vote secret. 

• Il est proposé que Jean Beaudoin prenne la relève pour le poste 

de vice-président(e) 

• Michel est élu par acclamation au poste de secrétaire (mais il 

est ouvert à former la relève à tout moment!) 

• Michel Dubois est élu par acclamation au poste de délégué au 

Comité de Parents de la CSDM et Marie-Claude est élue par 

acclamation au poste de délégué-substitut au Comité de 

Parents de la CSDM. 

iii. Budget (fonctionnement, perfectionnement, OPP) 

• Le budget de fonctionnement est de $400. 

• Le budget de perfectionnement est de $400. 

3- Adoption du procès-verbal de l’AG du 12 septembre 2018 

• Anne-sophie Maguire-armand propose l’adoption, appuyé par Rémi Duquette. 

4- Suivi au PV 

• Travaux à l’entrée : les travaux sont dans les temps prévus. 

• Sorties pédagogiques : le gouvernement a octroyé 38$ de plus par élève. Suite à 

cela, la fondation n’aura pas besoin d’octroyer $30 par élève qui va au camp 

Minogami tel que décidé le 5 septembre. 

5- Service de garde 

• Micheline distribue et explique les statistiques du Service de garde et des 

activités parascolaires. 

6- Conseil d’établissement 

• Projet éducatif 

i. Anne-Sophie explique le processus du projet éducatif qui sera sous le 

thème de l’histoire de l’humanité. L’étape actuelle est : la rédaction. 

Deux enseignantes auront du temps libéré pour la rédaction du projet 

éducatif : Michelle Courschene et Julie Champagne. On y trouvera les 

objectifs, indicateurs et cibles. Le document sera adopté par le Conseil 

d’établissement. 

• PTRDI 

i. Jean Beaudoin proposera un libellé à ajouter au document du PTRDI et 

Anne-Sophie l’ajoutera avec l’appui à la résolution du PTRDI par le 

Conseil d’établissement. 

• Éducation à la sexualité 

i. Anne-Sophie Aubry (également déléguée syndicale) mentionne que les 

professeurs de sont pas outillés, pas formés adéquatement, et que la 

formation a été ajoutée au programme sans rien enlever. Le libellé des 



professeurs est lu par Anne-Sophie Aubry. Les membres du CÉ 

supportent la position des professeurs. Anne-Sophie Maguire-Armand a 

la responsabilité du gouvernement que tous les enfants reçoivent 

l’éducation à la sexualité. Il y aura une ressource externe en sexologie 

qui fera cette éducation. Anne-Sophie Maguire-Armand explique le 

processus. La démarche est approuvée à l’unanimité. 

• Sorties pédagogiques 

i. Ces sorties utilisent le $30 demandé aux parents et $30 de la fondation 

ii. Pascale Bourret mentionne la sortie au Musée RedPath de l’université 

McGill pour accompagner les maternelles. C’est $6 par élèves plus 

l’autobus. Il est approuvé que cette sortie soit payée par la Fondation. 

iii. Anne-Sophie Maguire-Armand fait la lecture des sorties pédagogiques. 

iv. Il y aura d’autres sorties qui s’ajouteront. 

7- Délégué au Comité de parents 

•  Il n’a pas été possible d’assister à la récente rencontre du comité sud 

8-  Divers 

• Jean Beaudoin reviendra au point divers à la prochaine rencontre du CÉ 

concernant : la proposition de faire un groupe de travail sur la gestion de l’école 

au sens plus large que le Conseil d’établissement. 

9- Comités de travail 

• Fondation :  

i. Rémi Duquette sera trésorier. 

ii. Un sondage a été transmis aux professeurs et éducatrices pour 

renseigner et pour sonder la satisfaction 

iii. Les activités : 

• Huile d’olive : c’est commencé au marché Laurier en pré-vente.  

• Produit d’érables : sera en février / mars 

• Lecturothon : sera en mai 

• Il pourra avoir une levée de fond pour la cour d’école 

• La Boom : sera en juin  

• Comités 

i. Comité cour d’école : des rencontres sont prévus en décembre 

ii. Comité bibliothèque : une rencontre a eu lieu, il y a plusieurs parents 

mais on demande des parents additionnels. Chantal quittera cette 

année, et elle effectuait un grand travail, donc il y aura une certaine 

décentralisation de ses responsabilités.  

iii. Comité journal : Natacha Godin s’est jointe au comité. Le 16 

novembre est la prochaine date de tombée. 

iv. Comité vert : il y a eu troc de costumes, campagne de composte, et 

retour de batteries qui a résulté en $200 



v. Comité web : il y a eu une réunion et un sondage a été transmis aux 

parents. 

• Événements spéciaux :  

i. Halloween : les préparatifs sont en cours 

ii. Paniers de Noël : à venir 

10- Levée de l’assemblée à 21h28. 


